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Zitat von docfred 

Auch mit 200 Mio Etat ist nicht garantiert, dass du irgendwo hin kommst, wenn du
Ismael oder Schwartz als Trainer holst oder Maddin die Spielerverträge macht.

Weiß gar nicht, wie häufig hier schon erklärt wurde, dass Geld keine hinreichende aber
notwendige Bedingung für sportlichen Erfolg im Profifußball ist.

So oder so ... massive Mehreinnahmen müssen vorrangig in den Abbau der Schulden
genutzt werden, die uns gerade mehrere Jahre in der zweiten Liga gehalten haben, da
sie uns die Luft zum atmen nahmen, und gleichzeitig sollte der Grundstein für die
langfristig anzustrebende Investition in ein eigenes Stadion gelegt werden.

Das wäre mein präferiertes Szenario für Einnahmen aus einer potentiellen
Ausgliederung. Ohne erfolgreichen Zufluss von Drittmitteln müssen diese zwei Ziele
eben aus den zusätzlichen Liga-Einnahmen erfüllt werden, was den Spielraum im Kader
reduziert. Man kann jeden Euro eben nur einmal ausgeben.

Alles anzeigen 

In dem Punkt waren wir uns immer einig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2515310#post2515310

https://glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread-oder-wo-ist-das-geld-hin/?postID=2515291#post2515291
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2515310#post2515310

